

Hoy viernes habrá un “Moto-rock” a beneficio de clubes de San Rafael



El músico Horacio Giménez, quien si hizo conocido por el cuarteto y la cumbia, forma ahora parte del “**Moto-rock**”, dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, a fin de informar sobre una serie de espectáculos ligados al rock, que servirán para ayudar a varios clubes locales.

“Vamos a hacer una movida por los clubes, porque todos los clubes están bastante complicados, las escuelitas de fútbol para pagarles a los profes o para comprar un fútbol. Leí que Villa Atuel tiene dos pelotas para entrenar en primera división. Nosotros, con mi hermano y con Miguel, tenemos la banda ‘**Tres pelados**’. Andamos tocando rock por ahí, porque me retiré del cuarteto y la cumbia definitivamente, me auto-jubiló la pandemia”, dijo. Hasta el momento han estado tocando en algunos bares, pero se les ocurrió, junto al Municipio y los clubes, hacer algunos conciertos para recaudar fondos. “Va a haber agrupaciones de motos que son un atractivo para la gente que no está acostumbrados a verlos como se visten y las motos, y vamos a tocar nosotros en esta oportunidad”, agregó y adelantó que luego habrá más shows, a los que incluso invitarán a otras bandas para participar.

En este caso, el recital y encuentro “motoquero” será hoy viernes a las 21, en el club Cuadro Nacional. La entrada tendrá un valor de 300 pesos. Además de “**Tres pelados**”, va a cantar Mauricio Palacio y habrá una cantina. “Pueden ir, comer algo, tomar una cerveza, mirar las motos, escuchar un poco de música, va a estar lindo”, adelantó y añadió que “la intención es hacerlo en todos los clubes de la ciudad y de los distritos también”.

Giménez agradeció el apoyo de los presidentes de los clubes, como así también el de la



Municipalidad, pues no podrían llevar adelante esto sin el acompañamiento recibido ya que ha aportado equipos de sonido.